
Procès-verbal de la séance du 6 décembre 2023

L'an deux mille vingt trois, le 6 décembre, à dix huit heures, le Conseil
Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s'est réuni au nombre
prescrit par la loi, dans la salle de la mairie, sous la présidence de Monsieur
Yves VILLE, Maire.

Etaient présents : M. Yves VILLE, M.Daniel LE QUILLIEC,  M. Bruno
LACAN,   M. Arnaud MEUNIER, Mme Stéphanie CHEVALIER,  M. Mathieu
DUMAS, Mme Catherine MILLECAMPS,  M. Johnny LEBERT, Mme Héllé
LAROCHE

Représenté(e) :  Mme Cécile DUPONCHELLE BRULE par Yves VILLE

Secrétaire de la séance : Catherine MILLECAMPS

Ordre du jour:
 Intervention de Rémi Garrigou, technicien du syndicat du Bassin Célé

Lot-Médian concernant la zone humide au  lieu-dit La Planque
 Autorisation d'une installation d'assainissement individuel sur une parcelle

communale
 Demande d'acquisition d'une parcelle communale
 Ouverture de chemins ruraux concernant les randonnées pédestres
 Travaux de voirie 2024
 Situation comptable du budget 2023
 Questions diverses

Intervention de Rémi Garrigou, technicien du syndicat du Bassin Célé
Lot-Médian concernant la zone humide au  lieu-dit La Planque

M. Garrigou est venu présenter la situation des travaux effectués à la zone
humide au lieu-dit La Planque. Les documents de présentation seront envoyés
par mail à chaque élu.



Autorisation d'une installation d'assainissement individuel sur une parcelle
communale ( DE_2023_020)

Monsieur le Maire présente le projet d'assainissement individuel concernant la
maison cadastrée B 155 appartenant à M. Jean-Luc Babigeon.
Une fosse a déjà été installée sur la parcelle B155. M. Babigeon propose, avec
l'accord du SPANC du Grand Figeac, d'installer le système d'infiltration des
eaux usées et traitées sur la parcelle communale (parking) B175.

Après avoir délibéré, le Conseil municipal à l'unanimité, autorise ces travaux
d'assainissement sur la parcelle communale B175.

Demande d'acquisition d'une parcelle communale

Mme Mélodie Médal souhaite acquérir la parcelle communale cadastrée A 471
d'une supperficie de 10 785m2 située sur le causse de Balaguier au lieu-dit
Puech de Gaudat.
Après discussion les élus demandent à M. le Maire de rencontrer au préalable
M. Arnaud Fabre afin de savoir si celui-ci serait intéressé par cette acquisition.

Ouverture de chemins ruraux concernant les randonnées pédestres

M. le Maire présente deux chemins ruraux, un au lieu-dit le Mas de Campmas à
Vernet le Bas et un second au lieu-dit La Peyrugue (chemin se situant entre le
pont de Saint-Pierre-Toirac et le haut de Balaguier).
Après discussion les élus donnent leur accord pour l'ouverture de ces deux
chemins ruraux.

Travaux de voirie 2024

Suite à la visite du technicien de voirie du Grand Figeac, Monsieur le Maire fait
part aux élus des trois devis reçus :
- Voie communale 4 : Route du Mas d'Andrieu sur une longueur de 450 mètres
linéaires, montant total TTC 16 567.61€
- Voie communale 14 Cramaric sur une longueur de 590 mètres linaires,
montant 18 023.39€ TTC
- Route de la Ferrière, longueur 680 mètres linéaires, montant 22 895.14€ TTC

Pour l'année 2024 les élus souhaitent la réalisation des deux premiers devis
suivant l'enveloppe attribuée par le Grand Figeac.



Situation comptable du budget 2023

M. le Maire présente aux élus la situation comptable du budget 2023, chaque
élu reçoit un état arrêté à la date du 5/12/23.

Questions diverses

 Sécurité routière dans le village de Balaguier : pose de 2 boîtiers pour
contrôler la vitesse.

 Suite au contrôle sécurité dans la salle des fêtes du 30/10/2023 : avis
favorable de la préfecture.

 Pose des guirlandes électriques au lavoir le lundi 11/12 à 9h00 avec la
participation d'Arnaud Meunier et Bruno Lacan.

 PLUI : arrêt prévu le 24/04/2024
 Plantation de l'arbre pour la naissance de Loris Lacan le samedi 9/12 à 11h

suivi d'un vin d'honneur.
 Noël des enfants de la commune le samedi 16/12 organisé par le comité des

fêtes.
 Voeux du Maire le dimanche 7/01/24 à 11h
 Situation sur l'implantation de l'antenne située au Puech des Cayres : travaux

de déboisement, terrassement et dalle béton terminés. Assemblage de
l'antenne prévu à partir du lundi 11/12. Transfert de l'antenne le lundi 18/12
par hélicoptère.

 Plantation de la haie sur le terrain communal au lieu-dit les Camps : livraison
des plants le mardi 19/12 et plantation de la haie le 19/01/24 avec la
participation de l'école des village d'Olt.

 Zone d'Accélération pour les Energies Renouvelables : la préfecture sollicite
les communes de l'Aveyron pour proposer une ou plusieurs ZAER. M. le
Maire doit prendre contact avec le groupe HYDROCOP qui viendra
présenter un projet sur l'énergie hydroélectrique au lieu-dit La Graverie.

La séance est levée à 20h30

  Le Maire        La Secrétaire de séance
  Yves Ville  Catherine Millecamps


